

**Conseil de sécurité**

Distr. générale
11 octobre 2016
Français
Original : anglais

**Lettre datée du 9 octobre 2016, adressée au Secrétaire général
par le Représentant permanent de la République islamique
d'Iran auprès de l'Organisation des Nations Unies**

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint une lettre qui vous est adressée par M. Mohammad Javad Zarif, Ministre des affaires étrangères de la République islamique d'Iran, au sujet des terribles frappes aériennes menées par des avions de chasse saoudiens sur une salle funéraire de Sanaa où s'étaient massées des milliers de personnes en deuil (voir annexe).

Je vous saurais gré de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent
(Signé) Gholamali **Khoshroo**



**Annexe à la lettre datée du 9 octobre 2016 adressée
au Secrétaire général par le Représentant permanent
de la République islamique d'Iran auprès de l'Organisation
des Nations Unies**

J'ai l'honneur de vous écrire pour vous faire part de l'horreur et de l'indignation qu'ont suscitées auprès du peuple et du Gouvernement de la République islamique d'Iran les effroyables frappes aériennes menées par des avions de chasse saoudiens sur une salle funéraire où s'étaient massées des milliers de personnes en deuil. Le bilan provisoire prudent avancé par Jamie McGoldrick, Coordonnateur de l'action humanitaire des Nations Unies, porte à 640 le nombre de morts et de blessés. Cette attaque véritablement odieuse, nouvelle preuve du mépris total de la vie humaine dont font preuve les agresseurs du peuple yéménite, s'ajoute à des milliers d'autres qui, au cours des 18 derniers mois, ont entraîné la mort ou la mutilation irréversible de milliers de civils, dont des femmes et des enfants, causé le déplacement de plus de 3 millions de personnes et ravagé le Yémen déjà fort démuné.

L'Arabie saoudite, mais aussi ceux qui soutiennent l'agression menée contre le peuple yéménite par la coalition dont elle est à la tête doivent être amenés à répondre des crimes de guerre perpétrés au Yémen depuis un an et demi. Il ne fait aucun doute que les attaques saoudiennes contre les civils yéménites et les infrastructures civiles du pays n'ont pas pu avoir lieu sans une aide massive et diversifiée de certains pays occidentaux, notamment sous la forme d'armes, de données confidentielles, de ravitaillement en vol et de planification concertée.

Étant donné la gravité de la situation au Yémen et les ravages causés par les attaques contre la salle funéraire de Sanaa, la Société iranienne du Croissant-Rouge propose d'apporter au peuple yéménite une aide humanitaire comprenant notamment des fournitures médicales, et d'évacuer les blessés vers des hôpitaux iraniens. Je vous demande par la présente d'user de vos bons offices aux fins des arrangements nécessaires pour l'envoi d'un avion chargé d'aide humanitaire de l'Iran vers Sanaa.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir apporter une réponse rapide à cette requête.

(Signé) M. Javad **Zari**